



Pièces	4 Pièces
Superficie	97 m²
Référence	84270940
Prix	1 150 000 €

Paris 8^{Eme}

Appartement à vendre (75008)

Appartement situé rue du faubourg saint-honoré, entre le parc monceau et le palais de l'elysée, d'une surface de 97m2 carrez situé au premier étage, avec ascenseur, au sein d'un immeuble en pierre de taille disposant de belles parties communes. Il comprend une entrée, un double séjour, une cuisine refaite récemment, deux chambres, une salle de douche, un wc séparé, une seconde salle de douche avec son second wc. L'appartement 5 pièces peut se diviser en deux appartements distincts avec deux entrées indépendantes pour chaque appartement séparable de cette manière soit en un 3 pièces + 2 pièces ...

97m² or 1,044 sq ft (carrez law) apartment on the first floor of a stone building with a lift and attractive common areas on rue du faubourg saint-honoré, between parc monceau and the palais de l'elysée. It comprises an entrance hall, double-sized living room, recently renovated kitchen, two bedrooms, shower room, separate toilet and second shower room with second toilet. The 2-3-bed apartment can be divided into two separate apartments with two separate entrances for each apartment, to offer an apartment with 3 rooms + 2 rooms or an apartment with 4 rooms + a studio apartment. This ...

BARNES PIED-A-TERRE SAINT-HONORE

122 rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

